



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

tennis

Question écrite n° 93547

Texte de la question

M. Alain Marsaud appelle l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès du ministre de la ville, de la jeunesse et des sports, chargé des sports sur l'organisation de la rencontre France-Canada de la prochaine coupe Davis en Guadeloupe. Il souhaiterait obtenir le détail de la répartition des dépenses entre l'État, les collectivités locales et tout autre acteur impliqué dans le financement de l'évènement. Il souhaiterait enfin demander son avis sur la possible incompatibilité d'une participation de l'État, d'un montant supérieur à celle habituellement allouée pour l'organisation de ladite compétition en métropole, avec les objectifs de réduction des dépenses publiques sur lesquelles le Gouvernement s'est engagé.

Données clés

Auteur : [M. Alain Marsaud](#)

Circonscription : Français établis hors de France (10^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 93547

Rubrique : Sports

Ministère interrogé : Sports

Ministère attributaire : Sports

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [23 février 2016](#), page 1538

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)